

Ressort: Finanzen

IW sieht keine Lohnlücke zwischen Männern und Frauen

Berlin, 17.03.2016, 00:00 Uhr

GDN - Nach Einschätzung des Instituts der deutschen Wirtschaft (IW) bestehen die vom Statistischem Bundesamt und der Bundesregierung errechneten Lohnunterschiede zwischen Männern und Frauen nicht. Gegenüber "Bild" (Donnerstag) erklärte der für Gender-Pay zuständige IW-Experte Oliver Stettes, berücksichtige man alle Faktoren wie Jobpausen, Firmengröße und Berufswahl "gibt es de facto keine Lohnlücke".

Die vom Statistischen Bundesamt ermittelten 21 Prozent für 2015 berücksichtigen zum Beispiel nicht, dass der Anteil von Frauen in kleinen Firmen, die weniger Gehalt zahlen, deutlich höher liege als in besser zahlenden Großunternehmen. Stettes lehnte das von der Bundesregierung geplante Lohngleichheit-Gesetz als "ein bürokratisches Monstrum" ab. Wie "Bild" weiter schreibt, beziffert das Hamburgische Weltwirtschafts-Institut (HWWI) den "unerklärbaren" Lohnabstand zwischen Mann und Frau auf lediglich 2,3 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-69557/iw-sieht-keine-lohnluicke-zwischen-maennern-und-frauen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com